

## 愛媛大学社会共創学部／河原令奈

私は元々英語が苦手でした。そこで高校2年生の春、伊東先生の英語の授業がわかりやすいと聞いて入塾しました。伊東先生の授業は他では学ぶことのできないものばかりでした。長文では「読まずに解く」、文法は「フィーリングで解かない」など斬新な教えばかりで、自分の理解できていなかった穴が1つずつ埋まっていく感覚が面白く、しっかり吸収できていることを実感することができました。また私は長文を読むのが遅く時間が足りないことが多くありました。そのときも伊東先生に相談させていただき、解く順番や問題によっての解き方など多くのアドバイスをしていただきました。実際に長文を解く度に点数が上がり、英語への自信にも繋がりました。先生方、事務の方々を含め多くの人にお世話になりました。本当にありがとうございました。

## 鳥取大学工学部／A.H.

私は高校2年生の冬に入塾しました。そこで一番の苦手科目だった数学を受講しました。授業を受けることはもちろん、予習や復習を通して少しずつ数学への苦手意識がなくなっていましたのではなかと思います。3年生になると放課後や休日は塾の自習室で勉強をするようになりましたが、様々な学校の学生がいることで学校とは違うより集中できる空間だつたと思います。伊東先生の授業は受講していませんでしたが、模試後には具体的なアドバイスを頂くことができ、何をするべきかを知ることができました。共通テスト前には教科ごとの勉強計画の相談に何度もものっていただき本当に感謝しています。しんどくなることもありましたが、先生方や事務の方々や家族、共に勉強した友人達に支えられて合格することができました。本当にありがとうございました。

## 岡山大学医学部保健学科／和泉萌々花

私は高1の夏からお世話になりました。この3年間たくさんの方にご指導いただきました。特に伊東先生の面白い授業のおかげで苦手だった英語を得点源に変えることができました。また、模試の結果が返ってくるたびに細かく勉強法を考えてくださり、成績を上げることができました。共通テストで思うように点数を取れなくて受験する大学を悩んでいる時に、親身になって相談に乗ってくださり、希望する大学へ挑戦することができ、合格しました。高進は勉強に集中できる環境が整っており、友達と励まし合いながら勉強を続けられる場所でした。この3年間高進で過ごしてきた日々は大切な思い出です。今までご指導してくださった先生方、毎日挨拶してくださった事務の方、今までありがとうございました。

## 岡山大学工学部／濱野真誓

僕は高2の冬から高進に通い始めました。当時、僕は英語が苦手だったので、英語科の伊東先生にお世話になりました。今までフィーリングで訳していた英語は高進でもらった構文暗唱冊子と、伊東先生から教わった和訳のポイントのおかげで模試の成績を順調に上ることができました。英作文も自分が書いた答案を添削してもらい、何がダメなのか、何をどのような表現で書くべきかを知ることができ、入試にとても役立ちました。共通テストも満足できるような点数を取ることができ、二次試験でも実力を発揮することができました。受験が終わって振り返ると、独学ではできないようなことを高進で学ぶことができてよかったと思いました。高進の事務の方々、伊東先生、最後まで応援してくださりありがとうございました。

## 岡山大学工学部／木ノ下陸達

私は高3の時に伊東先生の英語を受け始めました。今までの私の成績はとてもひどく、高2の冬の模試では英語の点数が5割を切っていて、とても苦手意識がありました。しかし授業を受けていくうちに伊東先生が教える解法が身に付いていき、本番では何とか満足できる点数をとることができました。また、授業以外にもたくさんお世話になりました。模試の結果を見せに行くとの確なアドバイスをしてくださり、次に自分がどう勉強を進めていけばいいのかが明確になりました。二次試験の直前期には英作文を添削してもらい、志望大学の合格につながりました。部活が終わってからは毎日自習室を利用していましたが、とても環境がよく集中して勉強に取り組むことができました。高進に通っていなければこの合格は無かったと思います。高進にはたくさんお世話になりました。ありがとうございました。

## 岡山県立大学保健福祉学部／匿名希望

私は高校3年生から高進に入塾しました。私が高進を選んで良かったと思う一番のポイントは先生方が親しみやすく、たくさん相談にのってくださいましたことです。特に伊東先生には模試を終えるたび自己採点を持っていき、担当の英語だけでなく、点を伸ばすための具体的なアドバイスをいただきました。また90分という普段の学校の授業と比べると長い時間ですが、先生方の話が面白く、対面ということもあります、楽しみながら頭に残る授業を受けることができました。受験は長く、辛く、逃げたくなることも何度もありました。それでも塾に行きさえすれば先生がいて、友達がいて、たくさんの生徒が勉強していて、自然とやる気がでました。関わってくださった先生方、事務の方々、朝から晩まで一緒に勉強した友達、本当にありがとうございました。出会いに感謝！高進パンザイ！

## 兵庫県立大学看護学部／岸花菜

私は高3の春から高進に通い、伊東先生に英語を教えていただきました。塾ではSVOCなどの基礎的なことから応用的なことまで教えていただき、受験生の年になって今さら聞けないことや学校では教えてくれないことも知ることができました。また、夏期、冬期のオプション講座を利用し、自分が特に苦手とする科目や、復習したい分野を集中して学習し、少しづつ自分の中の得意を増やしていました。その結果、ずっとE判定だった第一志望校の判定が最後の模試でA判定に変わりました。しかし、自分一人だったら最後まで粘ることができず早々にあきらめていたと思います。模試が返ってくる度に伊東先生に相談に乗ってもらい、勉強の進め方や解き方を教えていただけたからこそ最後まで頑張ることができたのだと思います。高進に通って本当に良かったです。先生方、事務の方々1年間ありがとうございました。

## 神戸薬科大学薬学部／串崎結衣

私は高2の春から高進に通い始め、主に化学と英語の授業を受けました。百道先生の化学の授業は、まず最初に基礎固めを徹底的にしてくださるので演習でもとても役立ちました。個別に質問対応もしてください、授業もとてもおもしろく、毎週授業が楽しみでした。伊東先生の英語の授業では英語の長文で早く答えを見つける方法などを教えてください、一番苦手な長文の正解率が大幅に上がりました。また、伊東先生は進路の相談にものってくださいました。気さくに相談ができる模試の結果を見てアドバイスもしてくださいました。また、高進の自習室はみんなで切磋琢磨でき、勉強に集中できるのでとても良い環境だと思います。最后になりましたが高進でお世話になった先生方、高進で出会えた最高の友達、いつも様々な話を聞いてくださった事務の方々、本当にありがとうございました。高進に通うことができて本当によかったです。